
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE JUNHO DE 2012 – CAE 

 

Aos seis dias do mês de junho de 2012, às 9h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião 

ordinária mensal. A reunião teve início com a leitura e aprovação das atas das 

reuniões ordinária e extraordinárias do mês de maio. O conselheiro Paulo 

solicitou a palavra demonstrando preocupação com a possível falta de alguns 

gêneros para a alimentação escolar, tendo em vista que a Secretaria de 

Agricultura do município ainda não assinou o aditivo necessário ao convênio 

com a APHERJ, apesar de toda a documentação necessária ter sido 

apresentada. Sendo assim, poderá haver prejuízo à alimentação escolar já que 

a logística poderá ser prejudicada. Ficou decidido que caso essa situação não 

se resolva nos próximos dias, o CAE enviará um ofício à Secretaria de 

Agricultura solicitando uma rápida solução para que não haja interrupção na 

entrega desses gêneros. Dando continuidade à reunião, os conselheiros 

presentes deram sequência na análise da prestação de contas de 2011, 

elaborando o relatório conclusivo. Como não houve tempo hábil para a 

conclusão, os conselheiros irão se reunir novamente, em reunião 

extraordinária, no dia 13 de junho, às 9h00, no mesmo local. Agradecendo a 

presença de todos, às 12h15min foi encerrada a reunião e nada mais tendo a 

acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os 

conselheiros presentes.  

Petrópolis, 06 de junho de 2012. 
 
 


